

青少年育成
鹿本地区委員会

鹿本

第85号

3・10・31

編集・発行
青少年育成
鹿本地区委員会
江戸川区鹿骨
1～54～2
(江戸川区鹿骨事務所内)
☎(3678) 6113

新 学校長・町会長・ 事務所長 紹介

※町会長と事務所長は昨年広報鹿本未発行のため令和2年度から新任の方です。

趣味

読書・観葉植物・散歩

好きな言葉

努力・和・挑戦

教育目標

考えて行動する生徒
思いやりのある生徒
健康で明るい生徒

専攻科目

保健体育



鹿骨中学校
校長 大谷 雅也

趣味

以前はスキー、ゴルフ

好きな言葉

嵐は強く、樹は育つ

教育目標

「自ら学ぶ生徒」
「心身を鍛える生徒」
「社会をつくる生徒」

専攻科目

理科



上一色中学校
校長 梅田 保幸

趣味

ゴルフ・サウナ

好きな言葉

誠実

心掛ける事

安心・安全な街づくりのため
町会運営を行う



鹿骨一丁目町会
会長 高浜 頼秋

趣味

サイクリング

好きな言葉

一生健明

心掛ける事

和の力



松本町会
会長 佐藤 利章

令和2年7月より鹿骨事務所長に着任いたしました。コロナ禍において大きな制約を余儀なくされる中においても地域の子ども達のためにご尽力いただき、心から感謝申し上げます。私も鹿本地区のお役に立てるよう微力を尽くしてまいります。どうぞよろしくお願い申し上げます。



鹿骨事務所
所長 栗間 大介

趣味

スポーツ観戦

好きな言葉

ピンチのあとに チャンスあり

心掛ける事

多勢の意見と智恵を集結して
ボランティア活動を楽しく努める。



鹿骨四丁目町会
会長 小宮 敏昭

鹿骨三丁目 子ども会

じゃがいもの収穫

鹿骨三丁目育成部には、自慢の専用農園があります。

今年も感染症対策に十分注意し、5月23日に恒例のじゃがいも掘りを実施しました。当日は晴天で汗ばむ陽気の中、小学生や中学生並びに親子連れの方々が参加し、食物のありがたみと大切さを学ぶ収穫体験となりました。中でもお父さんの参加率が高く、手を差し伸べながら一緒に楽しんでいる姿が印象的でした。

子ども達は自宅に帰り、進んで料理のお手伝いをされたと思います。自分で収穫したじゃがいもは、いつもより増して美味しく、味もさつまいもでしょ。次はさつまいもの苗を植え付けし、秋に収穫を予定しています。



鹿本中学校



校長 富永 光一

校長先生に聞きました

～コロナ禍での学校生活～



鹿骨東小学校



校長 中田 伸代

新しい取り組み

昨年度は学校が休校から始まった関係で、学校では授業時数の確保という点から土曜授業の増加、夏季休業日の短縮と生徒にとっては、我慢の一年であったと思います。それが、GIGAスクール構想の前倒しで大きく変化しました。

本校では基本的なルールしか設けていないため、生徒たちは休み時間も自由にタブレット端末を使っています。ゲームをしたりYouTubeを見たりと今までの学校ではまず許されなかったことが当たり前のように行われています。このような使い方には賛否両論ある。

「GIGAスクール」を探ろう

一、休み時間三分割

コロナ禍でも「密」にならずたくさん身体を動かして友達と遊べるようにしました。クラス毎に15分ずつ、遊び、読書、ハロータイム(英語)の時間に分けて、校庭、玄関、水まわりが混まないようにしています。

二、テレビ放送

体育館に全校で集まれないので、月曜朝会や児童集会をテレビ放送にしました。委員会やクラブの発表等も、動画に撮ったり、生放送をしたりと、工夫して行っています。

ると思いますが、本校では生徒の自主性に任せました。もちろんほとんどの授業でも活用しています。その授業でも生徒たちは、使い方に精通し、使いこなしています。

今まで発言が苦手な生徒も、意見を書き込めるなど新しい発見もありました。今後、生徒たちがどのように活用してくれるのか楽しみにしている毎日です。

※GIGAスクール構想：1人1台端末と、高速大容量の通信ネットワークを一体的に整備することで、多様な子供たちを誰一人取り残すことなく、公正に個別最適化され、資質・能力が一層確実に育成できる教育環境を実現すること。

三、分散型の運動会

緊急事態宣言下ではありましたが、保護者を二学年ずつの分散型の入れ替え制で行いました。PTAやおやじの会の皆様のご尽力もあり、無事に行うことができました。

今後も、コロナ禍は続くと思いますが、「できない」ではなく、「できること」を探して、学校生活を継続致します。

